

Entkusseln Teil 2 im Bereich der Dethlinger Heide (27.10.2019)

Auch in diesem Jahr fand Ende Oktober ein Natur- und Umweltschutztag des Hegering Munster statt.

In diesem Zuge wurde ein weiterer Teil der Heidefläche rund um den Silbersee entkusselt.



Dirk Inselmann als Hegeringleiter zeigte sich sehr erfreut über die positive Resonanz der Munsteraner Bevölkerung, wie schön die Heidefläche in diesem Jahr bei der Heideblüte ausgesehen hätte. Auch dies sei ein Erfolg der in 2018 schon geleisteten Arbeit in der Dethlinger Heide, so Inselmann.



In diesem Jahr schafften die über 40 Mitglieder und Freunde vom Hegering bei einem mehrstündigen Arbeitseinsatz weitere 20 Hektar Heidefläche unter Verwendung von Motorkettensägen, Astscheren und Bügelsägen zu entkusseln.

In Anschluss konnten sich alle Teilnehmer bei Bratwurst und Getränken auf dem Hof der Familie Emmann wieder stärken.



Ein Teil der Bratwurst und Getränke wurden freundlicherweise durch die Stadt Munster gesponsert als Dankeschön für die geleistete Arbeit.

